



suva

Aide et soins en toute sécurité: cela dépend de vos chaussures!

Dans le secteur de l'aide et des soins, des chaussures de travail appropriées garantissent la sécurité et la santé du personnel ainsi que des personnes prises en charge.

Il vaut donc la peine d'investir dans des chaussures de qualité et de tenir compte des points mentionnés ci-contre lors du choix des chaussures.

Sécurité

Chaussures plates, fermées et antidérapantes munies d'un contrefort ferme (arrière de la chaussure), d'une semelle solide et d'un bon profil.

Confort

Chaussures avec une forme adaptée à la morphologie, une semelle intérieure ajustable et un amorti au talon.

Hygiène

Les chaussures doivent être composées d'un matériau facile à nettoyer.